

ご 挨拶

本日は、香川県立飯山高等学校吹奏楽部第5回定期演奏会（Spring Concert）にご来場いただき誠にありがとうございます。また、日頃から本校吹奏楽部の活動に対し、ご理解と温かいご支援をいただきありがとうございます。心からお礼申し上げます。

今年度は新型コロナウイルスという未知の病の流行のため、年度当初より約2か月の休校があったり、学校行事の中止や縮小を余儀なくされたりと部活動にも多大な影響を受けることになりました。しかし、部員たちはこの状況下でも今自分たちにできることを前向きに考え、しっかりと取り組んでくれました。

2020年度の活動としまして、休校期間中に行ったテレワーク演奏、運動部の代替試合に対するエールの意味を込めた中庭コンサート、夏休みに保護者のみ参加で行った縮小しての第4回定期演奏会、飯高祭、小グループに分けて行った総文祭等があります。

特に秋の飯高祭では、コロナ禍のため参加人数を制限し、2部制での実施としましたが、吹奏楽部の生徒達のパワフルで観衆を魅了する演奏や企画・運営により素晴らしい文化祭となりました。生徒達にはこの経験を踏まえて、今後さらに技術の向上を目指すとともに、活動がますます活発に行われることを願っています。

日々、生徒達が音楽を愛し、心をついにして行う演奏は、いつも素晴らしく心を豊かにしてくれます。この春の一日、生徒達の奏でるハーモニーを楽しんでいただけたらと思います。

最後になりましたが、本コンサート開催に際しまして、ご支援頂きました皆様方に心からお礼申し上げます。ご挨拶とさせていただきます。

香川県立飯山高等学校
校長 松田英司

本日は、第5回定期演奏会（Spring Concert）にご来場いただき、誠にありがとうございます。皆様方のあたたかいご支援とご協力を得て、無事このような盛大な演奏会を開催できますことを、顧問一同心より感謝いたしております。

さて、今年度は新型コロナウイルスの影響によって多くの演奏の機会が失われ、通常とは異なる試行錯誤の1年間でした。活動が制限される中でマイナス面が取り上げられますが、逆にこれまでにはない取り組みもありました。例えば、休校期間中に行ったテレワーク演奏、運動部の代替試合に対するエールの意味を込めた中庭コンサート、夏休みに保護者のみ参加で行った縮小しての第4回定期演奏会、午前午後2部制にして行われた飯高祭、小グループに分けて行った総文祭等があります。そして今、生徒の活気ある練習や笑顔、演奏する機会が少しずつ戻っていく日々に、改めて感謝しています。

生徒たちは部活動を通して、多くの出会いと感動を仲間と共有して成長していきます。また、イベントの企画や運営に携わることで、物事を全体的に見通す力や実行力を身に付けていきます。定期演奏会は毎年、そんな経験を一足先に味わった先輩方もステージに迎え、一緒に演奏しながら多くの助言をいただける場と考えています。高校生活3年間だけでなく、長きに渡って紡がれた人と人のつながりが、より深い音楽となって皆様にお届けできればと思っております。

最後になりましたが、新しいことに挑戦する意欲のある生徒たちに感謝するとともに、多方面にわたりご協力いただいた方々、そして何より送迎等日々生徒たちを支えてくださっている保護者の皆様へのお礼の気持ちを込めて、顧問・部員一同、本日は最高の演奏をしたいと思っております。至らない点も多々あるとは思いますが、どうぞ最後までごゆっくりお楽しみください。そしてこれからも飯山高校吹奏楽部が大きく飛躍していけるようにご協力をよろしくお願いいたします。

香川県立飯山高等学校吹奏楽部
顧問 矢野一誠 渡邊知恵子 田山敦子

本日はお忙しい中、ご来場いただきまして誠にありがとうございます。この度、第5回目の定期演奏会（Spring Concert）を迎えられたことを、大変嬉しく思っております。

さて今年度は、新型コロナウイルスの影響によって多くの演奏の機会が失われ、通常の半分程度も活動ができていないという我慢の1年になりました。その中でも、この逆境の中で何ができるかを常に模索しつづけ、部員みんなで練習に取り組めたことはかけがえのない大切な思い出となりました。来年度は全日本吹奏楽コンクールを含め、多くの行事が少しずつ戻ってくると思いますので、1年間フル充電したと考え、このパワーを次回のチャンスに存分に発揮していきたいと思います。

休校中は不安や焦りでくじけそうになりましたが、こうして演奏を聴いていただける日を迎えることができ、感無量です。この1年間を通して、音楽の楽しさや感動を伝えることの大切さを改めて知ることができました。本日はお客様に楽しんでいただけますよう、部員みんなで一から手作りで準備してまいりました。まだまだ未熟な私達ですのでお聴き苦しい点もあるかと思いますが、少しでも日頃のご支援に対して感謝が伝わるよう、部員一同心を込めて演奏します。

最後になりましたが、本日の演奏会を開催するにあたり、様々な形でご指導、ご助力いただきました諸先生方、OB・OGをはじめ関係者の方々、保護者の皆様、そして本日お越しく下さいました皆様方に、厚く御礼申し上げますとともに、今後とも飯山高等学校吹奏楽部をご支援いただけますよう、よろしく願いいたします。

香川県立飯山高等学校吹奏楽部

部長 坂井 瑞都

